



Colectiva Cerámica

Las Bórax Colectiva Cerámica nace en Zaragoza a mediados de 2020 de la mano de Violeta Bourrut Lacouture, Isabel Bosque y Ana Urbina. Desde la colectiva, entendemos la cerámica como un medio para facilitar espacios de encuentro, de escucha y reflexión compartida a través del trabajo con el barro.

Nos gusta cuidar los procesos y priorizarlos por encima de los resultados: respetar los tiempos propios del material, su posibilidad de reciclaje y aprender del error – tan común en la práctica cerámica –, como una parte más del quehacer creativo y de la vida en general. Por todo ello creemos en los valores intrínsecos del proceso cerámico como vehículo para vivir y trabajar desde formas más cooperativas, afectivas y responsables, alejadas de las lógicas productivistas.

Si bien somos una colectiva incipiente contamos a nivel individual con experiencia en diversos campos que hemos aunado para dar forma a Las Bórax: experiencia cerámica en el caso de Violeta Bourrut Lacouture, experiencia en trabajo social y de género en el caso de Isabel Bosque, y de cooperación y gestión cultural en el caso de Ana Urbina. Un conjunto de conocimientos que, en este momento, estamos conduciendo a nuestra pasión por el barro para hacer de él nuestro medio de trabajo.

Hasta la fecha, hemos preparado de forma conjunta una instalación para la última edición de Cerco Cerámica. Actualmente, estamos trabajando en la creación de diferentes actividades y proyectos que impulsen a la colectiva a seguir creciendo.